

LEMAIGNEN-SUEUR, ROUND 2. Après

plusieurs piqués, façon bazooka, envoyées

par Jean-Pierre Sueur (PS) à Charles-Éric Lemaignen (LR), sur la politique qu'il mène en tant que président de l'Agglo, ce dernier lui a répondu, sur sa page Facebook, lundi. « En relisant la République du Centre ce week-end, j'ai revu l'un des articles où, une fois de plus, J-P Sueur se livre à une critique brutale et stérile sur mon rôle à l'Agglo... Cela tourne à l'obsession. C'est d'autant plus dommage que ses critiques portent beaucoup plus sur l'homme que sur son action concrète. Je représente sans doute pour lui ces « Orléanais de souche » qu'il a toujours rejetés. Il est temps de changer de rengaine, le disque est maintenant usé, il n'intéresse plus personne. Chacun reconnaît que depuis que Serge Grouard et son équipe ont remplacé la municipalité Sueur, Orléans s'est totalement métamorphosée et... en très bien ! Je rappelle que J.P-S s'est présenté pour la 1^{re} fois à l'élection municipale à Orléans en 1977, c'est-à-dire il y a presque 40 ans. Aie Aie Aie. La ville a changé. Il serait temps que lui aussi change ou... qu'il prenne un repos bien mérité. » ■